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Presidencia de comisiones de Deportes y 
Seguridad genera disputa entre concejales 
Dos votaciones terminaron 
empatadas y en la próxima sesión 
se dirimirá. En caso de igualdad 
decidirá el alcalde de San Antonio. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

os delas 16 comisio- 
D meus tenen: 

cejo municipal de 
San Antonio no logran con- 
senso entre los ediles y aun 
no tienen presidencia. 

En la primera sesión or- 
dinaria del nuevo cuerpo 
colegiado se informó de la 
constitución de las presi- 
dencias y vicepresidencias 
en la mayoría de las comi- 
siones, pero en Deportes y 
Seguridad Pública, no exis- 
te acuerdo. 

Luego de dos votaciones 
se terminó en un empate y 
como se acordó el pasado 
miércoles el punto será in- 
corporado en la tabla de la 
sesión ordinaria del próxi- 
mo viernes 27 de diciem- 
bre. 

Como expuso el alcalde 
Omar Vera existían dos vías 
para resolver el conflicto. 
“Una alternativa muy prác- 
tica es quediriman ustedes, 
con una moneda conside- 
randoque hay dos empates, 
bien práctico y chileno. Lo 
otro es que si quieren un 
proceso oficial y normado, 

traerlo al próximo concejo 
como punto de tabla y se 
ampara en el reglamento 
establecido, donde en caso 
de haber empate, dirime el 
voto del alcalde”. 

Se optó por la segunda 
vía para dirimir las presi- 
dencias delas comisiones. 

En Deportes, Manuel Meza 
pretende seguir al mando 
dela comisión. Eledil de la 
DC argumentó que viene 
desarrollando un trabajo 
hace un tiempo en temas 
comoelestadio, participan- 
do en varias instancias del 
proceso, como las comisio- 
nes dela Cámara de Diputa- 
dos, de la Mesa por la Aper- 
tura y en reuniones con au- 
toridades. “No basta un 
plan de gestión, sino quece- 
rrar este ciclo con la obra 
del estadio, quedan reunio- 
nes pendientes”, afirmó. 

Por su parte, Edinson 
Henríquez, primero detalló. 
que en la actual distribu- 
ción de las comisiones no 
tiene ninguna presidencia y 
dijo que “le doy una gran 
relevancia al deporte en un 
trabajo que he llevado a ca- 

  

DESPUÉS DEL DEBATE, LA SESIÓN TERMINÓ CON UN HOMENAJE A LA ÚNICA MUJER DEL CONCEJO. 

votos para cada uno de 
los postulantes a las 
presidencias de las co- 
misiones se contaron. 

botoda la vida, desde ser de- 
Portista y dirigente. Quiero 
llevar a cabo y colaborar 
con esa experiencia que he 
logrado en 50 años. Cada 
concejal debe estar en la co- 
misión donde será más 

aporte. Apelo a la buena vo- 
luntad y a tener un equili- 

brio”. 
Por Manuel Meza vota- 

ron Paola Améstica, José 
Ibarra, Alexis Lizama y el 
propio concejal DC; mien- 
tras quepor Edinson Henré 
quez se inclinaron Danilo 
Rojas, Manuel Palominos, 
Milko Caracciolo y el aspi- 
rante ala presidencia. 

Enel caso dela comisión de 
Seguridad Pública, José Iba- 
rra pretende continuar al 
mando dela instancia y Da- 
nilo Rojas aspira a asumirel 
puesto. 

La votación en bloque se 

repitió de la misma manera 
en este caso, y aunque José 
Ibarra relató que tuvo una 
conversación con Danilo 
Rojas, para llegar a un 
acuerdo, al final dela sesión 
esto no seconcretó y se diri- 
miráel próximo viernes. 

Secreó una nueva comisión 
del Adulto Mayor, que será 
presidida por Manuel Meza. 
La instancia nació como 
unasolicitud de los clubes y 
organizaciones sanantoni- 
nas. 

A la comisión de Desa- 
rrollo Social se le agregó el 

COMISIONES 

Educación: Manuel Palomi- 
nos y Edinson Henríquez 
Salud: Manuel Meza y José 
Ibarra 

Cultura: José Ibarra y Manuel 
Meza 
Turismo: Alexis Lizama y 
Milko Caracciolo 

Desarrollo Social y Vivienda: 
Paola Améstica y Alexis Liza- 
ma 
Medio ambiente: Milko Ca- 

racciolo y Danilo Rojas 
Administración y finanzas: 
Danilo Rojas y Edinson Henrí- 
quez 
Desarrollo territorial: Milko 

Caracciolo y Paola Améstica 
Desarrollo económico: Ma- 
nuel Palominos y Danilo Ro- 
jas 
Desarrollo de la mujer: Paola 
Améstica y Alexis Lizama 
Desarrollo Rural: Alexis Liza- 

ma y Paola Améstica 
Mary Puerto: José Ibarra y 
Manuel Meza 

Adulto mayor: Manuel Meza 
y Alexis Lizama 
Derechos humanos: Milko. 
Caracciolo. 

área de Vivienda, asolicitud 
de la concejala Paola Amés- 
tica, 

Mientras que la comi- 
sión de Bienestar Territorial 
será eliminada, por falta de 
quórum para seguir con es- 
tetrabajo. 

  

Gobierno anuncia designación del secretario 
regional ministerial de Medio Ambiente 

La Delegación Regional 
Presidencial informó en la 
tarde de ayer que el gobier- 
no designó al nuevo secre- 
tario regional ministerial 

de Medio ambiente, el in- 
geniero Álex Galleguillos. 
La nueva autoridad es in- 
geniero constructor senior 
en Ingeniería Sanitaria y 
Master en Contaminación 
Ambiental del programa 
Doctorado “Territorio y 
Medio Ambiente”, de la 

Universidad Politécnica de 
Madrid. 

La Delegación Presidencial 
Regional destacó que “tie- 

  

ne amplia experiencia en 
el área de la evaluación so- 
cial, en liderar control de 
obras, proyectos de inno- 
vación, sostenibilidad, de- 

sarrollo de Ernc y gestión 
integral de residuos sóli- 
dos y líquidos. Además, 
tiene conocimientos en 
proyectos de gestión hídri- 
ca, producción, agua pota- 
ble, distribución y depura- 
ción de aguas residuales, 
entre otras experticias”. 
El delegado presidencial 
regional, Yanino Riquel- 
me, expresó que “los desa- 
fíos que tenemos para la 

región en materia me- 
dioambiental, que todos 
sabemos que son bastan- 
tes y desafiantes, los cono- 
ce perfectamente. Hoy, ya 
está trabajando con su 
equipo, poniéndose al día, 
por lo tanto, le damos la 
plena confianza en que 
pueda desarrollar un tra- 
bajo muy relevante en fun- 
ción de mejorar los están- 
dares y de poner a la re- 
gión en un nuevo peldaño 
en materia de medio am- 
biente”, señaló la máxima 
autoridad de Gobierno en 
la región. 

   

Entanto, Álex Galleguillos 
señaló que “el mayor desa- 
fío es poder ser parte de 
un equipo de trabajo con- 
formado, con mucha expe- 
riencia, y poder potenciar 
ese trabajo y además, arti- 
cular con las otras seremis 
cómo podemos llegar a es- 
teconcepto que es la Tran- 

sición Socioecológica Jus- 
ta, que es un excelente ob- 
jetivo que sin duda tiene 
mucho trabajo de por me- 
dio y queimplicará un tra- 
bajo mancomunado de los 
distintos estamentos del 
Estado.”.   ALEX GALLEGUILLOS Y YANINO RIQUELME
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